

# WARTAWAN

## Asesmen Lapangan Program Studi PMI Diniyyah Pekanbaru Sukses Dilaksanakan, Rektor: Semoga Mendapat Nilai yang Memuaskan

Fernando Yudistira - [RIAU.WARTAWAN.CO.ID](http://RIAU.WARTAWAN.CO.ID)

May 13, 2023 - 22:53



PEKANBARU--Dalam rangka pelaksanaan akreditasi tahun 2023, Badan Akreditasi Nasional Perguruan Tinggi laksanakan Asesmen Lapangan (AL) secara daring terhadap Program Studi (PS) Pengembangan Masyarakat Islam (PMI) pada program S1 Institut Agama Islam (IAI) Diniyyah Pekanbaru, dengan menugaskan Prof. Dr. Dudung Abdurrahman, M. Hum dari Universitas Islam Negeri (UIN) Sunan Kalijaga dan Dr. Nor Hasan, M. Ag dari Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Madura sebagai Tim Asesor Badan Akreditasi Nasional Perguruan Tinggi.

Penunjukan 2 orang Tim Asesor ini berdasarkan surat dari Badan Akreditasi

Nasional Perguruan Tinggi (BAN-PT) nomor : 662 / BAN-PT / SPT-AK / A / 2023 tanggal 5 Mei 2023 yang ditetapkan di Jakarta.



Asesmen Lapangan ini berlangsung secara daring oleh Tim Asesor dan diikuti secara luring oleh Civitas Akademika terkhusus PS PMI Diniyyah Pekanbaru. Acara ini berlangsung selama dua hari, Jum'at dan Sabtu, (12-23/5/2023).

Diawali dengan pembukaan secara resmi oleh Prof. Dr. Dudung Abdurahman, M. Hum selaku Tim Asesor, dilanjutkan dengan beberapa pembahasan dan penilaian yang berkaitan dengan Program Studi PMI selama 2 hari serta penutupan oleh Dr. Novi Yanti, MM selaku Rektor IAI Diniyyah Pekanbaru.

Dalam acara Asesmen Lapangan tersebut Tim Asesor menilai sebanyak 69 elemen deskripsi berdasarkan data dan informasi dari Laporan Evaluasi Diri (LED) dan Laporan Kinerja Program Studi (LKPS) yang telah disiapkan oleh Program Studi PMI.

Dua orang Tim Asesor bergantian mengkonfirmasi data-data laporan yang disajikan dalam bentuk LED dan LKPS PS PMI Diniyyah Pekanbaru ini. Mulai dari pembahasan Visi Misi, analisis SWOT PS PMI, serta harapan-harapan PS melalui sistem wawancara satu persatu keterwakilan pimpinan, dosen, tendik, unsur pemerintahan, KUA, pesantren, alumni dan mahasiswa aktif di Program Studi PMI Diniyyah Pekanbaru.

Rektor IAI Diniyyah Pekanbaru memberikan apresiasi kepada tim penyusun LED dan LKPS Program Studi PMI yang sudah mengerjakan tugas dengan baik.

"Saya ucapkan terimakasih dan apresiasi dari kinerja tim penyusun LED dan LKPS Program Studi PMI Diniyyah Pekanbaru yang telah melaksanakan

tugasnya dengan dengan baik. Tentu banyak halangan dan rintangan dalam melaksanakannya tapi dengan kegigihan dan semangat tim penyusun semuanya berjalan dengan baik," ujar rektor.

Harap pimpinan terutama Civitas Akademika IAI Diniyyah Pekanbaru agar hasil dari Asesmen Lapangan Program Studi PMI bernilai terbaik dan unggul.

"Semoga jerih payah tim penyusun bisa menghadirkan hasil yang memuaskan dan nilai terbaik untuk Program Studi PMI Diniyyah Pekanbaru ini," harap rektor.

Dr. Hervrizal, MA selaku Dekan Fakultas Dakwah IAI Diniyyah Pekanbaru berharap Prodi PMI ini bisa lebih baik dan mampu bersaing secara global dan internasional.

"Ke depan kita juga akan memperbanyak kerjasama dengan berbagai lembaga baik nasional maupun internasional," ujar dekan.

Senada dengan rektor, Ahmad Maulana Anshori, M. Sos selaku Ketua Program Studi PMI Diniyyah Pekanbaru juga mengharapkan nilai terbaik diberikan Tim Asesor kepada Program Studi ini.

"Semoga dengan sudah dilalui tahapan Asesmen Lapangan ini Program Studi PMI bisa mendapatkan nilai yang maksimal. Dengan nilai maksimal yang didapat kita di Prodi bisa mengembangkan lebih jauh ke depan agar prodi PMI ini bisa diminati dan sebagai rujukan jurusan oleh masyarakat," pungkas Ketua Prodi yang akrab disapa Maulana ini.

Turut hadir dalam acara Asesmen Lapangan tersebut, Sekretaris Yayasan Diniyyah Pekanbaru, Wakil rektor I, II dan III, Ketua dan Sekretaris LPM, Ketua dan Sekretaris LPPM, Dekan, Dosen PMO, Tendik, perwakilan stakeholder dari Pemerintah, KUA, pesantren, alumni, mahasiswa dan lain-lain. (fy)